

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Pengaruh Penggunaan Media Kartu Kata Bergambar Terhadap Penguasaan Kosakata Bahasa Sunda di Kelas V MI Darul Hikmah *Full Day School* dan berbagai uraian yang telah dijelaskan dalam bab-bab sebelumnya, maka peneliti dapat disimpulkan bahwa :

1. Hasil penelitian dilihat dari hasil observasi yang telah peneliti sebarakan. Dalam proses penggunaan Kartu Kata Bergambar saat pembelajaran bahasa sunda memiliki hasil observasi aktivitas siswa dalam mengikuti pembelajaran menggunakan kartu kata bergambar yang sehingga diperoleh rata-rata 99% dengan kategori “Sangat Baik”.
2. Berdasarkan hasil pretes dan posttest menunjukkan hasil prestes lebih rendah dari pada posttest. Pretest menunjukkan nilai rata-rata sebesar 51,30. Dan posttest memperoleh nilai rata-rata sebesar 80,43 hal ini didukung dengan hasil N-gain pretest dan posttest siswa sebanyak 12 siswa memiliki indeks N-gain sedang, 9 siswa memiliki indeks N-gain Tinggi, dan 3 siswa memiliki indeks N-gain rendah, dengan rata-rata 0,60 kategori N-gain sedang.
3. Berdasarkan hasil uji hipotesis dengan statistik inferensial menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan pada penguasaan kosakata setelah penerapan pada media kartu kata bergambar. Hasil statistik menggunakan hitungan manual *parametic paired sample t-test* dengan bantuan *SPSS V.2021* diperoleh nilai signifikasi sebesar 0,000 karena hasil uji hipotesis lebih kecil dari 0,05 maka H^0 ditolak dan H^a diterima, artinya bahwa ada pengaruh positif.

B. Saran

Saran – saran yang dapat disampaikan adalah :

Diharapkan kepada guru-guru di MI Darul Hikmah Full Day School tetap menggunakan media pembelajaran yang aktif dalam penguasaan kosakata Bahasa Sunda peserta didik.

1. Kepada peserta didik kelas V di MI Darul Hikmah Full day School untuk lebih mengingatkan semangat belajarnya dan penguasaan kosakata.
2. Perlu penelitian lanjutan dengan menyempurnakan media pembelajaran aktif dan uji coba pada mata pelajaran lainnya agar media pembelajaran aktif dan dapat diterapkan pada mata pelajaran lainnya di tingkat dasar.

